

**BOTSCHAFT GOTT VATERS
AN LUZ DE MARÍA
28. JULI 2025**

Geliebte Kinder, ihr müsst euch beeilen, meinem Reich näher zu kommen (vgl. Joh 18,36).

**TUT DAS GUTE, SEID AUF ERDEN SCHON GESCHÖPFE DER LIEBE; LIEBT MICH
UND LIEBT EUREN NÄCHSTEN** (vgl. Mt 22,36-40).

Die Nächstenliebe ist das Fundament für Meine Kinder, denn ihre Aufgabe ist es, ihren Brüdern Hoffnung zu bringen. Es ist wichtig, dass sie auf diesen ihren Vater vertrauen, der sie liebt.

BEKEHRT EUCH SO SCHNELL WIE MÖGLICH! Die Wölfe im Schafspelz sind ausgezogen, auf der Suche nach teuflischen Sekten. Sie teilen sich jetzt auf, um Meine Treuen zu verfolgen.

UNTER DEN MENSCHEN HERRSCHT GROBE GEISTIGE VERWÜSTUNG! Weil sie fortwährend die Rufe der Mutter der Menschheit ignorieren, sind sie fürchtbar unmoralisch geworden und dies wiederum ermöglicht es dem Bösen, sich frei unter ihnen zu bewegen. Der Mensch ist arrogant geworden und glaubt, dass er Mich nicht mehr braucht. Aber genau dies ist sein Ruin; er begibt sich geradewegs in die Hände des Teufels.

Meine Kinder, der Tod eines Weltführers wird alle erschüttern und der Vergeltungsschlag wird auf dem Fuße folgen. Es werden danach noch zwei Weltführer sterben und die Menschheit wird den Schmerz kosten, den die Rache verursacht. Man wird ein Erdbeben und einen verheerenden Tsunami auslösen, dessen Wellen alle Gebäude überragen. Dies wird jedoch kein natürliches Ereignis sein, sondern ein künstlich hervorgerufenes.

Kinder, die Vereinigten Staaten treten in fremde Kriege ein, aber ihre Feinde nutzen die Schwäche in ihrer Verteidigung und dringen in ihr Territorium ein, um sie überraschend anzugreifen.

Betet, Meine Kinder, betet, dass die Gebete diese Ereignisse überwiegen. Betet mit dem Herzen.

Betet, Meine Kinder, betet für Frankreich, denn es werden unerwartet schwere Unruhen ausbrechen, bei denen Paris in Flammen aufgeht.

Betet, Meine Kinder, betet und seid euch der Schwere dieser tragischen Augenblicke bewusst, welche die Menschheit jetzt erlebt. Der Krieg in den Ländern verschlimmert sich und dies wiederum verschlimmert die Situation für die ganze Welt.

Meine Kinder:

WACHST IM GLAUBEN, DAMIT IHR GESTÄRKT WERDET UND EUCH AUF DEN WEG MACHT IN DAS NEUE LEBEN, wo es weder Groll noch Rache, Hass noch Hochmut geben wird und wo das Gute über das Böse triumphiert haben wird.

Armut und Krieg breiten sich aus und ihr werdet sehen, wie eine große Zahl eurer Brüder sich auf den Weg nach Südamerika macht. Deshalb muss Südamerika gereinigt werden.

**ALS VATER RUFE ICH EUCH DAZU AUF, AUF DEM WEG DER BEKEHRUNG
VORANZUSCHREITEN UND EUCH EINEN STARKEN UND STANDHAFTEN
GLAUBEN ZU BEWAHREN.**

Ihr seid Meine Kinder und Ich bitte euch, dass ihr dies auch selbst erkennt...

Ihr müsst beten, damit ihr die Hilfe des Heiligen Geistes erhaltet...

Achtet darauf, dass eure Lampe immer mit dem besten Öl gefüllt ist (vgl. Mt 25,1-13)...

Seid vorsichtig und standhaft...

Sprecht keine unbedachten Worte...

Ich möchte, dass ihr in Meinem Willen lebt und Mein Eigentum und euren Nächsten respektiert, der ebenso Mein Kind ist...

Formt euren Charakter, damit ihr einen großen Anteil am Sieg in der Schlacht habt. Der Hass führt euch nirgends hin, außer in die Einsamkeit...

Wenn Ich zu euch sage: „Flüchtet!“, müsst ihr diesem Befehl sofort folgen.

Flüchtet in die Tiefen eures Herzens, in euer Innerstes, wo ihr Mich anbeten werdet.

**FÜRCHTET EUCH NICHT, DENN ICH BIN BEI EUCH. ICH HABE MEINEN BLICK
AUF EUCH GERICHTET, UM EUCH ZU BESCHÜTZEN.**

Ich liebe euch, denn ihr seid „Mein Augensterne“. Ich liebe euch mit Ewiger Liebe.

Euer Ewiger Vater

**AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN**

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA

Liebe Brüder und Schwestern,

wir erhalten diese wichtige Botschaft unseres Himmlischen Vaters aufgrund Seiner großen Barmherzigkeit. Sie erreicht uns in einer Zeit weltweiter Unruhen, die vom Menschen als auch von der Natur selbst verursacht werden und in der es dem Teufel zusteht, die Kinder Gottes zu verfolgen. Gleichzeitig aber ist dies eine Zeit großen geistigen Nutzens für uns, denn wir dürfen nicht vergessen, dass wir einen Vater haben, der uns liebt und der möchte, dass wir uns um unser Seelenheil bemühen.

Gott Vater lädt uns ein, in unsere innere Kammer zu flüchten, wo wir mit Ihm allein sein können. Er erinnert uns daran, dass wir stets vorbereitet sein müssen, zu Ihm zu flüchten, wenn Er es uns sagt.

Liebe Brüder und Schwestern, wir müssen stets darauf bedacht sein, eine enge Verbindung mit der Heiligsten Dreifaltigkeit zu haben und im Glauben Fortschritte zu machen, damit wir für das Neue Leben gewappnet sind (die Ära des Friedens). Denn in diesem Neuen Leben wird das Böse endlich überwunden sein und wir werden im Frieden leben können, frei von den Versuchungen des Teufels.

Nehmen wir also diesen Ruf ernst, suchen wir die Bekehrung und seien wir Geschöpfe, die erfüllt sind von der Liebe Gottes.

Amen.